

Pisos de Madera: Marcas de zapatos

Es común que en los plastificados queden marcas de zapatos, zapatillas, calzados en general muy difíciles de retirar

Causas:

Las gomas de los calzados por fricción levantan temperaturas y los compuestos de caucho quedan depositados algunos sobre las superficies, pero otros compuestos pueden llegar a “penetrar” en el film.

Por lo general son marcas causadas por deslizamientos, resbalones, deslices o patinadas de varios centímetros de longitud y poco ancho. En el uso habitual de tránsito familiar o comercial estas marcas no aparecen.

Corrección:

En Plastificados al Solvente: Utilizar productos de limpieza habituales, algunas veces sólo un trapo humedecido alcanza.

En Hidroplastificados: Usar los limpiadores recomendados habitualmente. Si la marca persiste podría intentar aplicar el Restaurador de pisos plastificados, hidroplastificados y pisos flotantes.

Si la marca es aún resistente a las limpiezas y tratamientos sugeridos anteriormente recomendamos la realización de lo que se denomina “service” que consiste en lijado superficial y la aplicación de una o dos capas según corresponda.

Nota: Estas anomalías o patologías son más comunes y difíciles de predecir porque dependen de los calzados o arrastres de muebles, sillas y el tiempo de curado del hidroplastificado utilizado